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Chers hôtes, bienvenue chez moi, j’espère que vous vous y plairez.
Bravo, vous avez réussi à monter les 6 étages sans encombre ! Vous verrez on s’y habitue !
C’est votre sport du séjour ;)

Voici un petit guide qui, je l'espère, répondra à toutes vos questions et vous accompagnera
dans votre séjour.

1. Les essentiels (wifi etc)

a. Adresse :

104 rue de saussure, 75017 Paris

b. Codes d’entrés dans l’immeuble :

- Codes : B470 et B593
- Lockbox : 1108

c. Codes pour Wifi :

- Livebox-clem
- clementine104

d. Clés :

Attention, si vous claquez la porte en laissant les clés à l'intérieur, vous ne pourrez plus ouvrir la
porte. Seul Hostnfly à un double des clés.
De plus, si vous claquez la porte en laissant la clé sur la serrure, vous devrez faire appel à un
serrurier pour l’ouvrir.



2. Fonctionnement appartement

a. Fonctionnement TV :

Allumer la TV :
- Prenez la télécommande SAMSUNG et appuyez sur ON/OFF
- Prenez la télécommande noire (ORANGE) appuyez sur ON/OFF, l’heure disparaît de la

Livebox pour indiquer que la TV est allumée.
- Avec la télécommande SAMSUNG choisissez ORANGE
- Pour changer les chaînes, monter le volume etc, utilisez la télécommande noire.

b. Allumage des lampes :
Pour allumer toutes les lampes du salon/cuisine. Prendre les petites télécommandes noire.
Appuyer sur ON et OFF pour allumer ou éteindre les lumières.

c. Cuisine :

Voici où se trouvent les ustensiles :
- Casseroles et poêles : dans le tiroir sous le four
- Couverts : meuble de droite, deuxième tiroir
- Assiettes : meuble de droite, premier tiroir.
- Verres / bol / tasses : tiroir sous l’évier
- Verres à vin : meuble en haut.

Vous pouvez utiliser tout ce qui est dans la cuisine, café, thé, condiments, nourriture qui reste
dans le frigo etc.

Machine a café :
Vous trouverez des capsules dans le 2nd tiroir à droite de la cuisine.
Pour faire marcher la machine, ouvrez le haut de la machine, mettez-y la capsule, fermez.
Prenez une tasse, posez-la en dessous de la machine et pressez la partie blanche de la
machine (la partie avec les stickers). Votre café devrait couler.
(Si un voyant rouge s’allume c’est sûrement qu’il n’y a plus assez d’eau. Le container à eau se
trouve derrière la machine).



d. Le canapé :

Si vous êtes plus de deux dans l’appartement, le second couchage est le canapé. Pour déplier
le canapé, déplacez la table basse. Prenez les 2 gros oreillers du canapé par derrière et tirez
vers vous, le canapé va se déplier tout seul. Vous pourrez ranger la couette et les oreillers à
l'intérieur pendant la journée, un rangement est spécialement conçu pour cela.

e. Salle de bain :

Douche : Pensez à laisser la serpillère par terre a la sortie de la douche, en effet l’eau s’écoule
parfois en dehors du bac de douche, la serpillère permet d’éviter une salle de bain trempée.

f. Aspirateur :
Il est dans la salle de bain. Merci de faire attention avec. Pour vérifier qu’il est bien remis en
charge, le bouton bleu doit s’allumer.

g. Sèche cheveux :
Le sèche-cheveux se trouve dans le meuble sous l’évier.

h. Fer à repasser :
Le fer à repasser se trouve dans la salle de bain.

i. Fenêtres :
Pour fermer/ouvrir les fenêtres, si vous êtes comme moi, trop petit(e) pour les atteindre, utilisez
la “tige” posée dans le salon près du canapé. Elle vous permettra d’ouvrir ou de fermer les
fenêtres. Pour fermer n’hésitez pas à forcer et a y aller un peu fort, il n’y a pas de risques.

j. Frigo:
Si il y a des restes dans le frigo, n’hésitez pas à vous en servir.

3. Quartier et recommandation

Le quartier est assez vivant, vous pouvez y trouver de nombreux lieux sympa. Voici mes
recommandations.

a. Métro / Gare :
Voici la liste des métros, gares autour de l’appartement.
Le métro le plus près : Pont Cardinet (ligne 14), 3 min à pied
Gare : Pont Cardinet (Ligne L), 1 minute de l’appartement (direct jusqu'à St Lazare)



Autres métros :
- Malesherbes(ligne 3) : 7 minutes à pied
- Brochant (ligne 13) : 11 minutes à pied
- Villiers (ligne 2) : 11 minutes à pied

b. Supermarché:
- Franprix à 2 minutes à pied : 112 rue cardinet. Ouvert de 8h30 à 22h (sauf le dimanche

9h-13h)
- Carrefour Market à 5 minutes à pied : 7 place Françoise dorin. Ouvert de 8h30 à 21h

(sauf le dimanche 9h -12h30)

c. Caviste :
- Magasin Nicolas : 29 rue Jouffroy d’Abbans
- La cave 106 : 106 rue cardinet

d. Boulangerie :
- En bas de l’immeuble, en face.
- Ma préférée : Maison Dimanche, 1 rue Tarbé : 3 min à pied

e. Restaurants :
- Italien : Cucuzza, 14 rue des moines (c’est petit il faut réserver)
- Français : Comme chai nous, 48 rue dulong (je vous conseille le pain perdu en dessert),

ou Comme chez maman, 5 rue des moines (pour ses bonnes viandes), ou Chez Léon,
32 rue Legendre (pour de la cuisine classique française)

- Bar : Le petit village, 58 rue de la condamine, ou Pignon, 9 rue brochant
- Brunch : Maison dimanche, 1 rue tarbé

f. Shopping : Rue de Levis ou rue Lemercier

g. Parcs :
- Parc martin luther king : 8 minutes à pied
- Parc des batignolles : 8 minutes à pied

h. Autres recommandations food :
- Pour des supers desserts : Les merveilleux de fred, 7 rue de Tocqueville ou la patisserie

Yann Couvreur, 25 rue Legendre
- Pour un café : Dose dealer de café, 82 place du Dr Félix Lobligeois



4. Règles

Il n’y a pas vraiment de règles dans l’appartement, mais comme vous pouvez le voir, ce n’est
pas un Airbnb professionnel, je vis ici, je vous demanderai donc de respecter mes affaires et
mes voisins. Merci de ne pas toucher à mes affaires, et de ne pas toucher aux affaires ou il y a
un mot “Ne pas toucher Merci”.

Pensez à bien fermer les fenêtres lorsque vous vous absentez, si il pleut l’eau risque de rentrer
si elles ne sont pas bien fermées. Ca m’est arrivé une fois, et autant vous dire que ce n’était pas
drôle ;)
J’espère que l’appartement vous plaira et que vous passerez un bon moment à Paris.
Profitez bien.
Clémentine



Dear hosts, welcome in my house, I hope you’ll like it.
First, congrats, you made it to the 6th floor !! You’ll see you get used to it. See it as your workout
for your stay ;)

Here is a little guide that I hope will help you enjoy your stay.

1. The essentials  (wifi etc)

a. Address :

104 rue de saussure, 75017 Paris

b. How to get into the building  :

- Passwords : B470 et B593
- Lockbox : 1108

c. Wifi password  :

- Livebox-clem
- clementine104

d. Keys  :
Please, be careful. If you close the door and leave the keys inside, you won't be able to open
the door from the outside. Only Hostnfly has a spare key.
And if you close the door and leave the key inside the lock (inside the apartment), you will have
to call a locksmith to open the door.



2. The apartment

a. TV :

To turn on the TV :
- Take the SAMSUNG remote and press ON/OFF
- Then take the other remote (ORANGE) and press ON/OFF. On the box, the time should

disappear to show you it’s on.
- Then take the SAMSUNG again and choose Orange.
- Use the black remote (ORANGE) to change channels, turn up/down the volume etc.

b. Turning on the lights :
To turn on all of the lights in the living room/kitchen : Take the black remote. Press ON or OFF
on the boutons.

c. Kitchen :

Where to find ustensiles  :
- Pots and peels : door under the oven
- Cutlery : right cabinet, second door
- Dishes : right cabinet, first door
- Glasses, bowls, cups : door under the sink
- Wine glasses : Cabinet above the stove

Feel free to use everything in the kitchen : tea, coffee, food left in the fridge or elsewhere …

Coffee machine :
You’ll find coffee capsules in the 2nd door on the right cabinet of the kitchen. Open the top of the
machine, put the capsule in it and close. Then take a cup put in under the machine and press
the white place on the machine (where there is a sticker). Your coffee should start pouring.
If a red light turns on, it’s because there is no more water in the machine. The water container is
behind the machine.



d. Sofa :

If you are more than two people in the apartment, the second bed is the sofa in the living room.
To open it, move the coffee table. Take the two big pillows of the sofa from behind and pull
towards you. The sofa will open.

e. Bathroom :

Shower : Please, leave the floor cloth on the floor at the exit of the shower or the water will flow
from the shower onto the floor.

f. Vacuum  :
It’s in the bathroom, please be careful while using it. To make sure you put it back in charge,
check the blue light.

g. Hair dryer :
The hair dryer is in the cabinet under the sink in the bathroom.

h. Iron :
The iron is in the bathroom

i. Windows :
To close/open the windows, if you are small like me, use the “stem” next to the couch. It will help
you to open and close the windows. To close them, feel free to be a bit rough, it won’t break.

j. Fridge :
If there is anything left in the fridge, feel free to use/eat it.

3. Neighborhood and recommendations



I won’t give you any “tourist” recommendation since I’m sure you have your own guide.
The neighborhood is really nice, safe and lively. You should find everything you need here. Here
are some of my favorite addresses.

a. Subway/ Train station:
Here is a list of subway and train stations next to the apartment.
The nearest subway station : Pont Cardinet (Ligne 14), 3 minutes from the apartment
Train station : Pont Cardinet (Ligne L), 1 minute from the apartment (direct to station St Lazare)

Other subway stations :
- Malesherbes (Ligne 3) : 7 minutes walk
- Brochant (ligne 13) : 11 minutes walk
- Villiers (ligne 2) : 11 minutes walk

b. Supermarket :
- Franprix, 2 minutes from the apartment: 112 rue cardinet. Open from de 8.30am to 10pm

(except on Sundays, from 9am to 1pm)
- Carrefour Market, 5 minutes from the apartment: 7 place Françoise dorin. Open from

8.30 am to 9pm (except on Sundays, from 9am to 12.30am)

c. Wine Shop :
- Magasin Nicolas : 29 rue Jouffroy d’Abbans
- La cave 106 : 106 rue cardinet

d. Bakery :
- At the bottom of the building, right across the street
- My favorite : Maison Dimanche, 1 rue Tarbé, 3 minutes walk

e. Restaurants :
- Italian  : Cucuzza, 14 rue des moines (it’s small, you might want to make a reservation)

→ mainly pizza
- French : Comme chai nous, 48 rue dulong (if you go there, take the french toast for

dessert, it’s delicious) , or Comme chez maman, 5 rue des moines (for great meat), or
Chez Léon, 32 rue Legendre (typical french food)

- Bar : Le petit village, 58 rue de la condamine, or Pignon, 9 rue brochant
- Brunch : Maison dimanche, 1 rue tarbé

f. Shopping :
Rue de Levis or rue Lemercier

g. Parks :
- Parc martin luther king : 8 minutes from foot



- Parc des batignolles, with a nice typical french carousel for kids : 8 minutes from foot

h. Other recommandations  :
- Great desserts : Les merveilleux de fred, 7 rue de Tocqueville or great pastry : Yann

Couvreur : 25 rue Legendre
- Coffee : Dose dealer de café, 82 place du Dr Félix Lobligeois

4. Rules

I don’t really have rules in the apartment, but as you can see, it’s not a professional Airbnb, I
actually live here. So I would ask you to respect my stuff and my neighbors.
Please don’t touch my clothes etc. Do not use things that are in the “DO NOT TOUCH” zone.
Thank you very much.
Please, close the windows when you leave the apartment, if it rains, water can get in if the
windows are open ! It happened to me once, and let me tell you, it was not fun ;)

I hope you will have a great stay, and that you would enjoy the apartment and Paris.

Clémentine


